

Vortrag von Lucas Neuling, M.A.

Die FPÖ vor der „Volksherrschaft“?

Österreich vor den Wahlen

Mittwoch, 05.06., 17 - 19 Uhr
Raum 324

Die Freiheitliche Partei Österreichs hat sich wie kaum eine andere Rechtsaußen-Partei in Westeuropa etabliert und gilt gemeinhin als rechtspopulistischer "Prototyp". Die Umfragewerte für die (spätestens) im Herbst 2024 stattfindenden Nationalratswahlen lassen die Freiheitlichen sogar von der "Volkskanzlerschaft" träumen. Ein Blick auf die Geschichte der FPÖ offenbart viel über die Vergangenheit und die mögliche Zukunft des Rechtspopulismus.

Lucas Neuling, M.A. Politikwissenschaft mit Schwerpunkt Area Studies, promoviert am Institut für Politik- und Verwaltungswissenschaften der Universität Rostock.

In seiner Dissertation untersucht er rechtspopulistische Parteien in Koalitionsregierungen.

